

Liebe Schüler*innen,

zunächst wünschen wir euch allen einen schönen Start ins neue Schuljahr 2025/26. Wie viele von euch wissen, werden zum neuen Schuljahr die Schülersprecher gewählt.

Doch wer sind WIR?

Unser Team besteht aus: Emma Simon (Jg.11), Jonathan Arendt (Jg.10), Friederike Wenghöfer (Jg.11) und Moritz Kleindienst (Jg.10).

Zum Thema "Was tun Schülersprecher*innen?" hört man häufig: euch als Schülerschaft zu vertreten. Doch was bedeutet das konkret? Konkret bedeutet das, dass wir im Austausch mit euch über eure Wünsche und eure Bedürfnisse sind. Diese geben wir dann weiter an Lehrer*innen, sowie die Schulleitung. Außerdem kümmern wir uns um gemeinnützige Aktionen.

Uns ist wichtig, dass ihr immer wisst, was wir als Schülersprecherteam machen. Über unseren Instagram-Kanal möchten wir euch auf dem Laufenden halten – egal ob Projekte, Aktionen oder Neuigkeiten – und ihr könnt direkt Feedback geben oder eure Ideen mit einbringen.

Außerdem wollen wir feste Schülersprechstunden anbieten, in denen ihr uns persönlich treffen und eure Anliegen teilen könnt. So bleiben wir im direkten Austausch und können unsere Schule gemeinsam gestalten.

Bezüglich unseres Umfeldes ist uns aufgefallen, dass es häufig die kleinen Dinge sind, die große Auswirkung haben. Wir wollen unsere Umgebung optimieren, indem wir beispielsweise die Pinnwände anders nutzen, für die Artenvielfalt einen Blühstreifen anlegen sowie das Spielehäuschen wieder eröffnen.

Um unsere Schulgemeinschaft zu stärken, möchten wir verschiedene Aktionen im kommenden Schuljahr anbieten. Wir wollen Podiumsdiskussionen veranstalten in denen wir uns gemeinsam mit Politikern über wichtige Themen unterhalten. Ein weiteres Ziel ist es einen Holocaustüberlebenden in unsere Schule einzuladen, gegen das Vergessen! Außerdem möchten wir Aktionen aus dem letzten Schuljahr weiterführen. Dazu zählt der Weihnachtstag, der Faschingstag und das Sportspielesfest.

Am Ende möchten wir jedoch versuchen, eure Ideen zu verwirklichen.
Deshalb sind wir immer offen für weitere Ideen oder Anregungen, die ihr
uns über IServ und Instagram schicken könnt.

Wir würden uns über eure Zustimmung und Stimme freuen.

Jonathan, Emma, Frizzi, und Moritz